

*Des hommages sont rendus à Bayamo à Carlos Manuel de Céspedes à l'occasion du 205<sup>e</sup> anniversaire de sa naissance (+Photos)*

---



**Salvador Valdés Mesa (au centre) a participé à l'hommage rendu à Carlos Manuel de Céspedes, père de la patrie. (Photos : Leipzig del Carmen Vázquez)**

Auteur : Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, 18 avr (RHC) Des hommages ont été rendus dans la ville de Bayamo, capitale de la province cubaine de Granma, à la vie et l'œuvre de Carlos Manuel de Céspedes, Père de la Patrie, à l'occasion du 205ème anniversaire de sa naissance dans ces terres de l'Est de notre pays.

À travers diverses manifestations artistiques, on s'est souvenu que, dans la nuit du 18 avril 1819, au milieu d'une pluie torrentielle et d'une énorme tempête, une lumière a surgi dans l'obscurité: un habitant de Bayamo qui allait transcender l'histoire venait au monde.

L'hommage a commencé par la traditionnelle cérémonie des drapeaux sur la Place de la Révolution de Bayamo, où des offrandes florales ont été déposées devant les bustes de Carlos Manuel de Céspedes et de Perucho Figueredo, érigés dans ce lieu qui abrite des événements importants de l'histoire.



Là, les notes de notre hymne national ont été entonnées et les drapeaux cubain et de Céspedes ont été hissés, puis un hommage a été rendu au Père de la Patrie devant sa maison natale, devenue aujourd'hui un musée de visite obligatoire pour les habitants de Bayamo. La demeure a été classée Monument national en 1978.



Au cours de la commémoration, Yoel Cordoví Núñez, docteur en sciences historiques et pédagogiques, président de l'Institut d'histoire de Cuba, a souligné que, sans aucun doute, Céspedes, avocat de profession, a commencé à porter sur ses épaules, le 10 octobre 1868, les destinées d'un peuple lassé de vivre soumis à la force d'un bras de fer sanglant, comme il l'a lui-même averti dans son manifeste du 10 octobre.

"Ce formidable volcan est né dans ce Bayamo héroïque, un jour comme aujourd'hui, il y a 205 ans, celui qui allait devenir le Père de la Patrie des Cubains, d'une noble lignée et d'un noble berceau, entouré de meubles et de théâtres merveilleux, a vu la lumière du jour, il allait aller dans le monde avide de connaissances et de culture impossibles à trouver dans l'étroitesse des couvents dominicains et franciscains de sa petite patrie".



Outre les habitants de Bayamo, ont rendu hommage à Carlos Manuel de Céspedes : Salvador Valdés Mesa, membre du bureau politique et vice-président de la République ; Yudelkis Ortiz Barceló, premier secrétaire du comité provincial du parti dans la province de Granma ; Alpidio Alonso Grau, ministre de la culture ; Yanetsy Terry Gutiérrez, gouverneur de la province de Granma.

Le commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez a également assisté à l'hommage.

\*Correspondant de Radio Habana Cuba à Granma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352560-des-hommages-sont-rendus-a-bayamo-a-carlos-manuel-de-cespedes-a-loccasion-du-205e-anniversaire-de-sa-naissance-photos>



# **Radio Habana Cuba**